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Abstract:

Since the first century AH, the Poetic evidences had an effective contribution to the
establishment of Grammar, as well as the interpretation of the Holy Quran. Despite that the beginnings
were limited and confined to explain some of the strange words of the Holy Quran, but Later it was
expanded to include various linguistic issues, and though the Poetic evidence as a term was not known
nor used by the grammarians nor others, at that century (1* AH). In this paper we will try to answer
the following questions: what's the Poetic evidence? what is its significance?

Résumé:

Depuis le premier siécle de I'négire, les témoignages poétiques ont eu une contribution efficace
a la mise en place de la grammaire, ainsi que l'interprétation du Coran. Malgré que les débuts ont été
limités et confinés a expliquer certains des mots étranges du Coran, mais plus tard il a été élargi pour
inclure divers sujets linguistiques, bien que la preuve poétique comme un terme n'était pas connu ni
utilisées par les grammairiens, ni les autres, a ce siecle. Dans cet article, nous allons essayer de
répondre aux questions suivantes: quelle est la preuve poétique? Quelle est sa signification?
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